

## Mehr Raum für Bewegung



Frankfurt (pm). Studioatmosphäre im neuen Bewegungs- und Kreativraum des Franziska Schervier Seniorenzentrums: „In dem Raum werden hauptsächlich bewegungsorientierte Gruppenangebote unserer Ergotherapeutin stattfinden“, erklärt Pflegedienstleiterin Roswitha Koch. Zur Einweihung gab es ein besonderes Highlight: Der neue Raum wurde zum Filmstudio für eine Produktion der Wiesbadener Videokünstlerin Sonja Töpfer. Bewohner und Mitarbeiter waren eingeladen, sich spielerisch und meditativ einer Konzertharfe zu nähern und in deren Klangwelt einzutauchen.